



N26 annonce des évolutions pour sa direction

Berlin, le 14 août 2024 - Après plus de deux ans chez N26, Jan Stechele, Directeur de la Conformité, quittera ses fonctions exécutives à la fin du troisième trimestre 2024. Nommé au Directoire de N26 à titre intérimaire début 2023, Jan va désormais poursuivre de nouvelles aventures. Les responsabilités de Jan seront reprises par la nouvelle Directrice de la Gestion des Risques, Carina Kozole. La transition a été progressive depuis l'arrivée de Karine chez N26, fin 2023.

Jan a rejoint N26 en tant que Directeur opérationnel en 2022, responsable des initiatives réglementaires et de la supervision des efforts de gouvernance sur les marchés européens de la banque berlinoise. En avril 2023, Jan a été nommé Directeur Général de N26 pour l'Allemagne, responsable de la Conformité et en particulier pour la lutte contre le blanchiment d'argent et la prévention de la fraude, ce qui a abouti, en juin 2024, à la levée complète des restrictions de croissance de la BaFin.

Dans ces fonctions, il était chargé de renforcer les approches et processus de conformité et de gestion des risques de la banque numérique, d'approfondir les relations avec les régulateurs sur les marchés européens de N26 et de soutenir les initiatives visant à améliorer les systèmes existants et à lutter plus efficacement contre la criminalité financière.

Marcus W. Mosen, président du conseil de surveillance de N26 commente : *“Jan a joué un rôle clé sur les sujets de gestion des risques, de conformité et de lutte contre le blanchiment d'argent chez N26. L'ensemble du Conseil de Surveillance tient à le remercier pour son engagement et lui souhaite le meilleur. Avec Carina Kozole déjà en place pour assurer la continuité sur ces enjeux de conformité et de gestion des risques. Et tout en continuant d'innover, nous continuerons de faire de ces missions, une priorité pour notre développement futur”.*

Jan Stechele, Directeur Général par intérim & Directeur de la Conformité pour N26, se félicite : *“Je suis fier d'avoir fait partie de l'aventure N26 ces deux dernières années. Grâce à l'engagement de tous, nous avons construit une Gestion des Risques robuste pour s'affirmer comme l'une des plateformes les plus avancées dans la lutte contre la criminalité financière en Europe”.*

Maximilian Tayenthal, co-fondateur et co-PDG et directeur général de N26 AG et N26 Bank AG conclut : *“Jan a participé à des étapes réglementaires clés pour N26 et a bâti des relations solides avec nos autorités de régulation en Allemagne et au-delà. Nous tenons à le remercier pour son engagement et lui souhaitons le meilleur pour la suite”.*



A propos de N26

N26 AG est la première banque numérique en Europe à opérer avec une pleine licence bancaire allemande. S'appuyant sur les dernières technologies, l'expérience bancaire mobile de N26 rend la gestion de l'argent plus facile, plus sûre et plus confortable au quotidien. À ce jour, N26 rassemble des millions de clients à travers 24 marchés européens et traite plus de 100 milliards d'euros de transactions par an. N26 possède son siège à Berlin ainsi que des bureaux dans plusieurs villes d'Europe, dont Barcelone, Madrid, Paris ou Vienne. Fondée par [Valentin Stalf](#) et [Maximilian Tayenthal](#) en 2013, N26 a levé près de 1,8 milliard de dollars auprès de certains des investisseurs internationaux les plus renommés.

Website: n26.com | Twitter: [@n26FR](https://twitter.com/n26FR) | Facebook: facebook.com/n26 | YouTube: youtube.com/n26bank

Contacts presse : Timothée Lenoir | press_france@n26.com